

DEL SECRETARIADO DE LAS CG. OO. DE NAVARRA A LA DECO

Compañeros: Vemos imposibilidades prácticas de efectuar la reunión que nos proponíamos (Sec. Permanente-DECO- CC.OO. de Navarra.). Esta reunión, podía celebrarse salvando algunos inconvenientes prácticos que nos llevarán tiempo resolverlos.

De todas formas, la reunión con el Secretariado Permanente, con el que pedimos contacto através de vosotros, lo consideramos de suma urgencia, con la perspectiva que en la anterior apuntábamos de convocar una reunión de la Coordinadora General donde hay puntos que consideramos fundamentales a debatir.

Ritos serían: (a) Representatividad

(b) Funcionamiento

c) Jornada de lucha

En cuanto a la representatividad, consideramos de todo punto necesario, que sean representadas todas las CC.OO. de España. Debemos señalar que por Guipúzcoa, solamente asistieron las CC.OO. cuyo órgano es Bilsar, sin estar representadas el resto de las CCOO guipuzcoanas. Así mismo es notable el echo de un número de representantes madrileños (15).

Hacemos notar también, que la última reunión se dilató mucho en aspectos que sin ser despreciables a nivel informativo, no deberían tener lugar en una reunión en la que sobre todo hay que ir a centrarse sobre cuestiones concretas, dado que las obligaciones de todo tipo, incluida la penuria de ir a trabajar después de un largo desplazamiento, no permiten perderse en cuestiones que no responden en absoluto al carácter que debe tener una reunión de CG. Estas cosas, junto a la cuestión de la representación y asistencia de la totalidad de las Comisiones Obreras de España, es lo que creemos importante tratar con urgencia y en relación directa con la jornada de lucha que en un principio consideramos muy positiva, pero que sólo dará resultado si se prepara por todas las Comisiones Obreras y se prepara bien.

Es por estos problemas urgentes que deseamos lo más rápidamente posible, una cita con el Sec. Permanente. Esta cita si es posible, sería en Pamplona, y sino, en un término medio; Por ejemplo, Zaragoza. Las fechas serían 4-11 de agosto. Necesariamente a de ser un fin de semana.

Os pedimos con toda urgencia nos envieis la modalidad de la cita, después de que se lo comuniqueis al Sec. Permanente y él la fije.

Respecto a las últimas luchas diremos que ha sido una gran lucha y una gran victoria. Las posibilidades de desarrollo y consolidación de las Comisiones Obreras de Navarra son inmensas. Si notais en este tiempo falta de información, no preocuparos pues esto está paralizado por las fiestas.

Reanudaremos los envíos cuando esto se normalice.

Secretariado de las Comisiones Obreras de Navarra.

Sin más por ahora, recibid un cordial saludo.

Pamplona 24 de julio de 1.974